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Jeremie est un élève très intriguant S5 de la section allemande c'est un joueur de tennis de haut 
niveau.  
  
  
Tout a commencé à l'âge de 4 ans quand il décida de faire un stage de tennis et vélo à Schaarbeek et 
par après aussi ici à l'école quand il y avait encore parascolaire tennis le samedi.  
  
  
Maintenant il joue au club de l’Orée au niveau b-15.1. 
Rendez-vous compte, l’année dernière il a fait 140 matchs, c’est énorme !  
 
« Mon papa a aussi fait du tennis à l’âge de 17 ans, mais il a arrêté très tôt, après seulement un ou 
deux ans de tennis. Il a recommencé le tennis il y a six ans maintenant et il joue de temps en temps 
avec moi. Il y a aussi ma grande sœur qui a joué au tennis pendant sept ans, malheureusement elle 



aussi arrêté. Ma petite sœur a fait deux ans de tennis et arrêté parce qu’elle n’a pas beaucoup aimé. 
Bref on est une famille qui aime bien le sport. » 
  
Un de ses nombreux rêve est de partir après l’école aux Etats-Unis pendant 4 ans pour faire du tennis 
là-bas.   
  
« Je trouve que le tennis et un sport très physique et mental »  
   
 

PS : Son joueur de tennis préféré est Rafael Nadal « je trouve que c’est un joueur très humble et qu’il 
est toujours très sympa avec son public ! »  

  
Jeremie is a very intriguing S5 pupil in the German section - he's a high level tennis player.  

  

It all started at the age of 4 when he decided to take a tennis and cycling course in Schaarbeek and 

later; here at school when there was still a Saturday tennis extra-curricular activity.  

  Now he plays in a club, “L’Orée”, his level: b-15.1. Can you imagine, last year he played 140 matches 

- that's huge!  

    "My dad also played tennis at the age of 17, but he stopped very early, after only one or two years 

of tennis. He took up tennis again six years ago now and plays with me from time to time. My older 

sister played tennis for seven years, but unfortunately, she stopped too. My little sister played tennis 

for two years and stopped because she didn't like it very much. In short, we're a family that loves 

sport.” 

One of his many dreams is to go to The USA after school for 4 years to play tennis there.   

"Tennis is a very physical and mental sport”.  

PS: His favorite tennis player is Rafael Nadal: "I think he's a very humble player and he's always very 

nice to his public!  

  


